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REQUERIMENTO W°______ /13
De Informações

“Com relação à informações referente aos 
últimos lançamentos de empreendimentos 
imobiliários em Santa Bárbara d'Oeste”.

Considerando-se que, nos últimos anos todos os 
empreendimentos imobiliários no município não passaram por aprovação da 
Câmara Municipal; e

Considerando-se que, a aprovação destes empreendimentos 
podem causar grandes transtornos para o município caso não seja realizado 
de forma correta; e

Considerando-se que, para que haja um crescimento 
sustentável é necessário estudo de impacto ambiental e também planejamento 
para construção de estruturas públicas como escolas, creches, postos de 
saúde e melhorias no trânsito.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  Quais os empreendimentos imobiliários residenciais, 
comerciais e industriais lançados nos últimos 4 anos e quais as suas 
localidades e os respectivos nomes das incorporadoras e construtoras ?

2 -  Foram realizados estudos de impacto ambiental para 
autorizações dos empreendimentos, bem como pareceres do 
departamento técnico da prefeitura e DAE (Departamento de Água e 
Esgoto), se foram devidamente autorizados pelo poder executivo e 
lavrados os respectivos decretos ?

3 -  No caso de resposta positiva ao item 2 apresentar cópia de 
todos os atos.

4 - Outras considerações necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de fevereiro de 2013.
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